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入隊して良かったとこと 
 体力がとてもつきました。良い同期と良い班長に恵まれてとても良
かったと感じています。 
 

自衛官としての将来の夢 
 部下から尊敬されるような立派な自衛官になり、上司から信頼され
仕事を任せてもらえるようになりたいです。 
 

後輩へのメッセージ 
 日々の訓練も個人の体力に合わせて行うので無理なく体力向上す
ることが出来ます。やりがいがあり楽しい仕事なので、海上自衛官にな
り一緒に日本を守りましょう。 
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